

Studie zeigt erstmals: Jedes dritte Kind wird in einer Tagesstätte betreut

BaZ, 05.10.2020

Kita In der Schweiz besucht jedes dritte Kind im Alter von 0 bis 3 Jahren eine Kindertagesstätte. Nachdem in den letzten Jahren der Ausbau der Plätze vorangetrieben wurde, wollen die Kantone nun an der Qualität der Betreuung arbeiten. Schweizweit gibt es rund 3200 Einrichtungen und 100'000 Betreuungsplätze. Zwischen 180'000 und 200'000 Kinder werden in einer Kita betreut. Die Zahlen entstammen einem Bericht, den die Konferenz der kantonalen Sozialdirektoren (Sodk) gestern veröffentlichte. Er zeige erstmals die schweizweite

Situation auf. Jetzt wollen die Kantone prüfen, inwiefern qualitative Mindeststandards für die Kitas zu einer besseren Vereinbarkeit von Beruf und Familie und zu mehr Chancengleichheit für die Kinder führen können.

Gemäss Bericht bezahlen die Eltern den grössten Teil der Betreuungskosten – unterstützt von den Kantonen. In Teilen der Romandie beteiligen sich auch die Arbeitgeber, in 13 Kantonen die Gemeinden. Die Elternbeiträge müssten gemäss Sodk reduziert werden. Sie seien im Vergleich zu Europa sehr hoch. (sda)